

Cas : Découverte de la mer - Trois clochers sur Seine TD4

Que va-t-il se passer ?

Le voyage à la mer a eu lieu. Les 92 enfants, tous sont venus, se sont égayés sur la plage et ont sacrifié au rituel des pieds dans l'eau, qui était froide. Un vent de mer glaçait les mollets mouillés en cette fin du mois de mai qui n'a pas été très chaud.

Ce voyage a eu lieu à Bord de mer les falaises, station réputée de la Manche et du Cotentin où la plage de sable est, malgré les falaises, assez large et profonde au milieu des rochers de granit qui la bordent. Le voyage avait commencé à 7 heures du matin. Les enfants, excités par l'événement et la promesse de nombreuses découvertes, tournaient comme des abeilles autour de leur ruche entre les trois autocars nécessaires pour emmener tout le monde, enfants et accompagnateurs. Les parents, un peu anxieux du devenir de leur progéniture, s'étaient regroupés devant la porte de l'école et avaient agité la main, le bras tendu, en regardant les bus partir.

La journée avait été bien remplie. On avait chanté, dansé, mangé de nombreux bonbons (grâce à la boulangerie Dupont qui, du bout de la ZUP, avait voulu participé à ce voyage-découverte de ses jeunes clients en offrant plusieurs kilos de la précieuse marchandise), joué toute la journée et visité des endroits étranges comme la grotte du Corsaire qui a, paraît-il, été creusée avec des sabres par des marins échoués en une seule journée. Certains ont dit que ce n'était pas vrai. Une des maîtresses a dit que c'était une vieille légende locale et que tous les Bordiers (c'est le nom qu'ont choisi les habitants de Bord de mer les falaises) y croient dur comme fer. « C'est un sujet sur lequel il ne faut pas les contrarier. » a-t-elle ajouté en secouant la main l'index tendu comme pour prévenir des erreurs dangereuses pour l'image des enseignants et même de l'Education Nationale. La journée a été très riche et très fatigante. La preuve, au retour, a part les chauffeurs (et heureusement), tout le monde dormait dans les cars.

Votre mission, si vous l'acceptez :

Votre mission du retour est de valoriser cette journée qui a rempli d'aise Madame MICHU (elle a vu de loin le départ et elle espère que les enfants en ont bien profité et propose même, si la preuve est faite de l'utilité de ce voyage, de le rendre annuel en doublant son soutien chaque année), Il est aussi nécessaire de donner à Madame La Maire et au Conseil Municipale la preuve de la qualité du voyage pour les enfants.

Elle vous a confié son idée : « J'aimerais bien une petite exposition ou un spectacle ou encore un concours des enfants de la meilleure lettre de la mer pour un résultat plus concret qui montre aux familles et aux électeurs (il y a toujours une prochaine élection !) que nous sommes un Conseil actif et que nous avons des résultats concrets. »

La balle est dans votre camp.

Vous devrez avec votre équipe/projet créer l'événement du retour.

A vous de définir votre programme d'action en définissant un projet « Impressions des enfants sur la mer », en le construisant avec les équipes pédagogiques et donc en établissant un descriptif (objectif, présentation, moyens, environnement, résultats directs et indirects) et un planning comprenant les différents étapes de ce complément au projet d'origine et donc ce nouveau projet.

Ce travail doit être établi sous forme d'une note de synthèse (maximum 4 pages) qui contienne :

- Objectif,
- Texte de présentation,
- Détail rapide des moyens,
- Environnement concerné à prendre en compte,
- Résultats directs et indirects,
- Planning et grandes lignes du petit budget nécessaire.